

Balonmano | División de Honor Plata

Ganar para evitar sorpresas

El Juanfersa Comunicalia busca la victoria en Nava para asegurar su presencia en la fase de ascenso sin depender de nadie

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia busca esta tarde en la cancha del Viveros Herol Nava (19 horas) una victoria que le asegure su presencia en la fase de ascenso. Los gijoneses necesitan hacer el mismo resultado que el Alarcos Ciudad Real para mantener esta plaza de play off por lo que incluso la lograría si pierden y también lo hace el equipo manchego que tiene un rival muy complicado, el Palma del Río que también necesita la victoria para conservar la segunda plaza y con ella el derecho a organizar la fase de ascenso.

Los gijoneses están en un buen momento de forma y, a priori, son claros favoritos ante el conjunto de Nava de la Asunción al que recientemente golpearon en el partido correspondiente a la primera vuelta pero que se celebró el pasado mes porque fue dos veces aplazado. Los segovianos aseguraron matemáticamente la permanencia la pasada jornada y no se juegan nada pero a buen seguro que querrán despedirse con una victoria. A pesar de su mala temporada cuenta con una plantilla importante en la que destacan jugadores como Ismael Juárez con amplio pasado en la Liga Asobal y el máximo goleador con 156 tantos, Alberto Camino o Carlos Villagrán.

Sergio Coteló tiene a su disposición a toda la plantilla para este encuentro toda vez que el central Adrián Fernández se recuperó de las molestias que arrastraba y que motivaron que jugase con precaución la pasada jornada ante el Zarautz.



Adrián Fernández supera el marcaje de la defensa del Zarautz. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Buen cierre del Grupo

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga cierra esta tarde (19 horas) la temporada con la satisfacción del deber cumplido al haber logrado el objetivo de la permanencia. Lo hará ante un rival de campañillas como es el filial del Barcelona, en el que militan alguno de los jugadores jóvenes más prometedores del momento.

Cechu Villaldea no podrá contar los lesionados Conlleto, Juanín y Jano y el partido de esta tarde supondrá la despedida de algún jugador. Es segura la del lateral Víctor Álvarez que deja la práctica del balonmano tras varias y graves lesiones en las rodillas. Sin nada en juego para ninguno de los dos equipos se espera un partido

abierto y atractivo para los espectadores. En las filas del Barcelona vendrán jugadores como Daniel Duijshebaev, el más joven de la saga y con la misma calidad que sus predecesores, Aleix Gómez, Víctor Tremps, Oriol, Rey, Joan Amigo o el portero Xoa Ledo, muchos de los cuales ya han debutado con el primer equipo.

F. americano

Los Mariners se juegan en Murcia la final por el ascenso

El Cobras ya ganó dos veces esta temporada a los gijoneses

Gijón, J. J.

Los Gijón Mariners se juegan hoy en el campo de los Murcia Cobras el pase a la gran final de la serie B de la Liga Nacional de Fútbol Americano. El partido dará comienzo a las 17:30 horas.

El ganador de este partido se enfrentará con el ascenso en juego con el ganador de la eliminatoria entre L'Hospitalet Pioners y Barcelona Bufals.

El Murcia Cobras es el único equipo que se mantiene invicto y tienen la mejor defensa del campeonato por lo que los Gijón Mariners lo tendrán muy complicado. Una muestra es que los gijoneses perdieron en los dos partidos que ya disputaron contra los murcianos esta temporada. El Murcia Cobras ganó en su campo por un claro 30-0 y se impuso en Las Mestas por 14-21 tras dos prórrogas.

Esta será la tercera ocasión en su historia que los gijoneses disputen una semifinal de los playoffs de ascenso y las dos ocasiones anteriores se saldaron con apretadas derrotas en partidos disputados en campo propio. En 2007, en la entonces conocida como LNFA-2, los verdinegros cayeron por 6-7 ante los Argenta Bocs y en 2013 fueron los Granada Lions los que se impusieron por 14-16.

Kárate

Éxito del curso Shotokan "Ciudad de Gijón" en su 28.ª edición

Gijón, J. J.

El polideportivo de Gijón Sur fue escenario de una nueva edición, la vigésimoctava, del curso internacional de kárate Shotokan tradicional "Ciudad de Gijón", en el que por undécimo año se homenajeó al maestro Taiji Kase, quien durante los primeros 19 años fue el encargado de impartirlo. Tras su muerte son los



Los niños participantes en el curso realizan ejercicios de estiramiento. | LNE

maestros Joaquín Fernández y Antonio Zurita los encargados de llevarlo a cabo. El curso está destinado a los adultos pero sin lugar a dudas el acto más multitudina-

rio es el de los niños ya que se desarrolla cara al público.

Tras un calentamiento los niños realizaron ejercicios de ataque y defensa de brazos y piernas

y trabajaron los principios y la etiqueta del karate tradicional. Las edades de los niños participantes oscilaba entre los 3 y los 12 años.

También se hizo entrega de los diplomas de cinturones negros a los karatekas adultos que el año pasado superaron el examen.